

En bref

La deuxième édition de “we are founders” est lancée

Alors que la première édition ne se clôturera que mi-juin, BeCentral, Google, Bruxelles Formation et BeAngels ont d’ores et déjà décidé de renouveler l’expérience *we are founders* en lançant une deuxième édition. Les inscriptions à cette deuxième édition, qui se déroulera du 15 septembre 2022 au 15 juin 2023, sont ouvertes depuis cette semaine et le seront jusqu’au 1^{er} juin (minuit) sur le site wearefounders.be. Ce programme vise, à travers une formation intensive de 9 mois, à faciliter la transformation d’une idée entrepreneuriale en une entreprise prospère prête à voler de ses propres ailes. “L’objectif du programme *we are founders* est de diversifier le secteur de l’entrepreneuriat tech en Belgique en y amenant des entrepreneurs de tous les âges, de tous les horizons, et aussi plus de femmes”, explique Loubna Azghoud, responsable du programme *we are founders*. En plus d’un accompagnement personnalisé, la formation donne aux futurs *founders* accès à l’entièreté de l’écosystème BeCentral. Plus de 100 entrepreneurs se sont mobilisés pour accompagner les participants de la première édition. La formation est gratuite et ne nécessite aucun diplôme ou capital de départ. La motivation, l’ambition et la viabilité du projet sont les seuls critères de sélection.

57%

Horaires flexibles

Quelque 57% des employés belges déclarent avoir des horaires flexibles, selon une étude de SD Worx et Prottime menée dans dix pays européens. En moyenne, 53% des employés de bureau européens ont des horaires flexibles. C’est en Finlande et en Allemagne (59%) que la flexibilité est la plus importante. L’Espagne est le pays le moins accommodant en la matière (41%).



Entreprise 30/04/2022, pages 8 & 9

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l’autorisation de l’éditeur de Entreprise

